

01

5月 2018

福音を 信ぜず逝きし 友いすこ 空を仰いで イエスに祈る

by NCM2 CHOIR

全3page



夫が現役時代親しくしていた55歳の方が自動車にはねられました。彼は通勤の朝、電車から降りて自転車をもって横断歩道を渡っていた時、23歳の若いベンツを運転していた青年にはねられ、脳がやられたのだそうです。サンフランシスコ郊外での出来事で、知人がロスにいる私たちにニュース記事を送ってくれて判明しました。

<https://patch.com/california/sancarlos/critical-injuries-reported-san-carlos-crash>
(P Patch Media 公式サイトより)

面会謝絶の重体でしたが、彼とは面識のない私の友人が率先して、スタンフォード大学病院に入院していた彼を訪ね、オハイオ州から駆け付けたお姉さん夫婦、日本からとんできたお母上と弟さんに会ってくれました。私の友人は彼のために祈りの輪が広げられていること、主が最善をなしてくれることを述べて、ご家族を力づけてくれました。私たちは口々にいて祈るのみでした。神様が奇跡を起こしてくれるほか、救いようがありません。

そして二週間後、彼のお姉さんから、ライフサポートが切られたと悲しい知らせがありました。

彼は独身でとてもまじめな方でした。動物好きだったので、我が家のかわいい猫シッタ一もお願いしたことがあります。

何回か教会にお誘いしましたが、福音を受け入れるまでにはいたりませんでした。そしてこの事故です。



私は短歌は一度も作ったことがありません。父は俳人(廃人ではなく)でしたが、私は一向にその素養がありませんでした。

でも今回はどうしたことか、自分の気持ちを表すのにこれしかないのです

福音を信ぜず逝きし友いすこ 空を仰いでイエスに祈る

この一週間、喪に伏していました。主よ、私たちのとりなしの祈りを聞いてください。



「目を上げて、わたしは山々を仰ぐ。わたしの助けはどこから來るのか。わたしの助けは來る、天地を造られた主のもとから。詩篇121」

竹下弘美



折尾クリスチャンチャーチ

住所 〒807-0873

福岡県北九州市八幡西区藤原 2-12-6

電話&FAX 093-692-9200 (9:00~13:00)
メール oriochurch@outlook.jp